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Как живешь, ПЕРВИЧКА? Профсоюзная ХРОНИКА

Ю.П.Сентюрин – наш депутат
Профсоюзы  не  призваны  заниматься  политической 

деятельностью,  однако  Устав  не  запрещает  (а  проект  нового 
Устава  это  предусматривает)  на  принципах  равноправия  и 
социального  партнерства  взаимодействовать  с  политическими 
партиями, с органами законодательной и исполнительной власти.

15  июля  состоялась  встреча  профсоюзного  актива  с 
депутатом  Государственной  Думы  Юрием  Петровичем 
Сентюриным.  Прошло  7  месяцев  с  того  дня,  когда 
Ю.П.Сентюрин  по  воле  жителей  Автозаводского  района  стал 
законным  представителем  в  нижней  Палате  высшей 
государственной законодательной структуры и активно лоббирует 
интересы и работников ОАО «ГАЗ», и неработающих ветеранов. 
Часто  встречается  со  своими  избирателями  с  отчетом  о 
депутатской деятельности.

На  этот  раз  Юрий  Петрович  сообщил,  что  2  июля  в 
Государственной Думе в первом чтении принят проект о замене 
льгот денежными компенсациями. Депутат Сентюрин голосовал 
против  принятия  законопроекта,  сформировав  свою  позицию 
предельно  просто:  «Мне,  как  и  остальным  депутатам-
нижегородцам,  поступила масса наказов избирателей области, 
областного и автозаводского Совета ветеранов, общественных 
организаций голосовать против законопроекта. Что я и сделал, 
поскольку  всегда  говорил  и  говорю  –  Ваш  наказ  для  меня  как 
приказ».

Ни  один  законопроект,  предложенный  правительством,  не 
встретил такого массового отклика граждан России, как этот. В 
Государственной думе уже рассмотрено 2,7 тысяч обращений, в 
том  числе  и  от  жителей  Нижегородской  области.  Большинство 
авторов  обращений  считает,  что  замена  существующих  льгот 
денежными  компенсациями  может  привести  к  значительному 
ухудшению  уровня  жизни  наиболее  социально  уязвимой  части 
общества: инвалидов и ветеранов войны.

Ю.П.Сентюрин  ознакомил  аудиторию  с  результатами 
голосования  по  указанному  законопроекту  и  перечислил  14 
наиболее важных поправок, которые он внес вместе с коллегами 
по фракции «Родина» в принятый законопроект. 

В  заключении  Юрий  Петрович  сказал:  «Сейчас  нужно 
максимально  эффективно  поработать  перед  вторым  чтением 
законопроекта, чтобы этот закон действительно работал для 
людей, а не наоборот».

Как  всегда  на  таких  встречах,  председатели  профкомов  и 
цехкомов «засыпыли» Юрия Петровича вопросами:
 Знаете ли о том, что жители района уже более 3-х недель живут 

без горячей воды?
 Как Вы относитесь к приказу генерального директора о запрете 

курения?
 Есть ли новости по проблеме «автогражданки»?
 Так все-таки,  что же такое пиво – алкогольный напиток или 

продукт питания и не вредна ли реклама о нем?
 А,  может  быть,  провести  референдум  по  принятому 

законопроекту?
 И  собирается  ли  Госдума  принимать  законы  о  развитии 

промышленности, развитии государства?
Как всегда, Юрий Петрович очень подробно и обстоятельно 

ответил на все вопросы, продемонстрировав осведомленность и 
профессионализм.

Самый  «профсоюзный»  вопрос  задал  А.А.Фатуров, 
председатель профкома ПРП: «Юрий Петрович, меня делегировал 
на встречу с Вами коллектив производства, когда вернусь, меня 
спросят: «Ну, как, жить-то станет лучше? Что мне ответить?».

Ответ  прозвучал  незамедлительно:  «Ответьте  так:  «Я 
встречался  с  депутатом,  который  сделает  все  от  него 
зависящее, чтобы жить стало лучше!»

***
Депутат  покинул  зал  под  теплые  дружественные 

аплодисменты. 

▲Турецкий  профсоюз  «Тюрк 
металл» и Профсоюз работников АСМ через 
Горьковский  автомобильный  завод 
заключили  договор  об  организации  отдыха 
детей:  по  35  человек  с  каждой  стороны. 
«Стороны обязуются создать благоприятные, 
безопасные  для  жизни  и  здоровья  условия 
для  отдыха  детей,  осуществлять 
мероприятия,  направленные  на  укрепление 
здоровья  и  физического  развития  детей, 
питание,  проживание  и  экскурсионное 
обслуживание».  Предусмотрены  меры  на 
случай (не дай Бог!) заболевания детей.

Российская  сторона  (Ю.М.Кулемин, 
Н.С.Гроза) уже приняла 35 детей из разных 
городов Турции, пестовала их в период с 12 
по  19  июля  т.г.  в  пансионате  «Мечта». 
Специалисты  по  детскому  отдыху 
государства  Турции готовы принять  в  свой 
благодатный  край  российских  ребятишек  с 
01.11.  по  09.11.  т.г.  Дети  работников  ОАО 
«ГАЗ»  также  будут  участниками 
увлекательного путешествия.

▲14.07. вышел приказ Генерального 
директора  №1/13.01.09/424  о  проведении 
флюорографического  обследования 
работников ОАО «ГАЗ» в сроки с 16.07. по 
29.12.2004г.  Руководителям  структурных 
подразделений  надлежит  провести 
организационные  мероприятия.  Профсоюз-
ный  актив  подразделений  будет  оказывать 
содействие  в  проведении  флюорогра-
фического  обследования,  т.к.  приказ 

согласован с профкомом ОАО «ГАЗ». 
По всем вопросам, касающимся жизни и деятельности профсоюзной организации – обращаться в профкомы структурных подразделений.

Профком ОАО «ГАЗ» принимает вопросы и предложения по тел. 58-21-88 и 6-96-74

выпуск
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